



© Rita Pürro

Unterbrechung

**Impulse auf dem Weg zum
Osterfest**

Mittwoch, 6. März 2024

**Gott ist in ihrer Mitte, sie wird nicht wanken.
Gott hilft ihr, wenn der Morgen anbricht.
Ps 46,6 (Einheitsübersetzung)**

Hier wird Gottes Dasein in der himmlischen Stadt beschrieben. Wenn Gott in ihrer Mitte ist, bedeutet das für Menschen vor allem eins: Freiraum! Denn Gott ist un(be)greifbar, und so erscheint die von ihm eingenommene Mitte offen, unverstellt. Keine menschliche Gestalt – weder Selbstdarsteller noch Unterhalterin – stehen da im Mittelpunkt.

Impuls

Mein Fragen bewegt sich in zwei Richtungen:

- Wo laufe ich Gefahr, die göttliche Mitte zu besetzen und mich selbst oder jemand anderes in den Mittelpunkt zu stellen?
- Wo bringe ich den «Mut zur Lücke» auf und ermögliche so mir selbst und auch anderen, Gottes Dasein in unserer Mitte zu erahnen?

Isabelle Senn